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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんばんは。本日の例会もよろしくお願い致します。 

このお忙しい中、このように多くの方に例会に参加して頂

きありがとうございます。また、本日は朝からゴルフ同好会

主催のゴルフもあり、寒く風の強い中、参加された皆さん

お疲れさまでした。 

最近は、石川県能登半島にて度々地震が起こっていま

す。今後どのようになるかわかりませんが経過を注視して、

対応を検討したいと思います。 

また、コロナの 5 類移行により色々と対応が変更となって

きています。例会の運営の仕方につきましても理事会や

色々な方の意見を伺いより良い方法を検討して行きた

いと思います。 

さて、本日の例会は長泉ロータリークラブとの友好の歴史

を再確認するための例会となっております。諸先輩方は

色々とご存じだとは思いますが、新しいメンバーがその歴

史を再確認し、次年度で長泉ロータリークラブへ皆さんと

訪問をしたいとの計画があるそうです。それらを含め本日

は学んで頂きたいと思っています。 

尚、長泉ロータリークラブから送って頂いた梅を上野さん

に漬けて頂き美味しい梅酒を作って頂きました。その梅

酒を堪能しながら、本日の例会も楽しく学んで頂きたい

と思います。短い間ではありますが、よろしくお願い致しま

す。 

以上で会長挨拶とさせて頂きます。本日の例会もよろし

くお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 ４月 14 日（金）ロータリーサンタちとせ事業報告会 

 ４月 23 日（日）千歳ローターアクトクラブ ゴミ拾い

×フットパス例会開催 大下会長参加 

 春の全国交通安全運動「セーフティコール」ご案内 

○ 日時：５月 15 日（月）15 時 00 分～16 時 

○ 集合場所：北ガス文化ホール駐車場 

 第 7 グループＩＭ及びゴルフコンペ登録について 

 第 2510 地区社会奉仕委員会「被災 3 町支援 

浜厚真清掃事業」参加のお願い 

○ 日時：6 月 11 日（日）8:45 集合 

○ 場所：勇払郡厚真町「浜厚真」及び厚真町上

厚真「厚南会館」 

○ 集合：浜厚真海浜公園内駐車場 

 「クラブ活動報告書」提出のお願い 

各理事・各委員長レターボックスに配布しています。

ご提出をよろしくお願い致します。 

○ 提出期限：6 月 20 日（火） 

 

 各委員会連絡・報告   

社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介  

先ほど幹事からも報告がありましたが、先月 14 日、ロー

例会出席状況（2023 年 5 月 9 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席） 14（6）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 65.85 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 27 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 4 月 20 日） 

確定出席率（MU 含む） 60.98％ 

2.50 ％  
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タリーサンタちとせ事業の打ち上げが行われ決算も出た

のですが、私が抜けていて書類を用意するのを忘れてい

ました。また後日改めてご報告させて頂きたいと思います。

半年ほど経ってしまったのですが、ご協力頂いた皆様あり

がとうございました。 

 

 誕生日お祝い  進行：幹事 南雲勇次 

5 月お誕生日の会員をお祝いしました。 

☆高塚 信和 会員（昭和 15.5.1 生れ） 

☆山下 耕介 会員（昭和 52.5.22 生れ） 

 

 ゴルフコンペ表彰式   

ゴルフ同好会 会長 高野悠 

本日、午前に北海道ブルックスカントリークラブで行われ

たゴルフコンペの表彰を行います。大変風が強い中、皆

さんお疲れ様でした。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

「ゴルフ参加の皆さん」「誕生日祝お礼」「長男が 20 歳

になりました」「今日は結婚記念日」「今日は担当例会」

「来月のゴルフコンペもよろしく」「無事退院」など、大勢の

皆様ご協力ありがとうございました。 

大下和志会員、南雲勇次会員、松坂敏之会員、入

口浩一郎会員、山下耕介会員、臼田暢会員、村上

英恵会員、手島和枝会員、髙木昌人会員、石川貴

美子会員、四方信次会員、高野悠会員、桑島昌子

会員 

 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「長泉ロータリークラブ 友好クラブ

の歴史」 

担当：友好クラブ委員会 委員長 四方信次 

ベテランの皆さんは当然わかっていて馴染んでいると思い

ますが、若い方々もいらっしゃるので、改めてお話したいと

思います。 

まず、長泉ロータリークラ

ブさん、締結は 1997 年

5 月 13 日。もう少しで

26 年を迎えようとしてい

ます。昨年この時期に締

結 25 周年記念例会を

丸駒で開催して、その後

札幌ツアーに出かけたい

う流れでした。昨年度松

坂会長、臼田副会長の

下、望月幹事、桑島親

睦活動委員長と一緒にこの 25 周年に向けて準備して

いましたが、私事で父親の急な訃報がありまして、欠席

せざるを得ない状況となりました。その節には皆さんにも

大変お世話になりありがとうございました。今日は、髙木

さんに用意して頂いた写真に、高塚さんからコメントを頂

きながら進めていきたいと思います。 

 

優勝 南雲勇次 会員 

準優勝 手島和枝 会員 

第 3 位 松坂敏之 会員 

第 5 位 入口浩一郎 会員 

本日のニコニコ BOX 合計額 15,000 円 

今年度 累計額 776,000 円 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2023 年 5 月 9 日   例会 第 30 回 / 通算 第 1437 回 

- 3 - 

 友好クラブの歴史  

初代会長 高塚信和 

長いクラブ活動の中で、私は一番先から携わっています。

コメントをいう前に、私の時代は終わったのだから、若い

人にもっと話して頂きたいとお話しましたが、長泉 RC にも

若い人たちが頑張ってやっていると話をしました。いつまで

も年寄りが携わっていると、変化がありませんので、これか

ら若い人がゴルフをやったり、コロナ禍で出来なかった青

森の浅虫温泉の近くにあります米山梅吉が作った施設

を検証したり、まだまだいろいろやる事があると思います。

是非そういう事をお願いしたいと思います。長泉に植えた

枝垂桜がありまして、写真を回しますが、友好の桜がそ

れぞれどういうものかを実証して頂きたいと思います。米

山梅吉さんは梅が好きだったという事で、記念館に梅を

植えました。横には東京 RC の紅葉があると思います。

全国からお見えになった方が、東京 RC はわかるけれど、

その横に千歳セントラル RC の梅の木がある事を凄く不

思議に思うと思います。これは私が死んでも最後まで残

るものです。千歳セントラル RC がどんな位置づけになっ

ているかを、米山梅吉記念館を始めとするロータリーの活

動の中で、私共の存在が実証されると思います。 

 

── 長泉ロータリークラブとの交流の経緯、当時のメン

バーについて懐かしい写真を見ながら、ご説明頂きました。 

 

 次年度長泉 RC 訪問について  

会長エレクト 望月秀則 

少しだけお話させて頂きます。私も長泉には一度しか行

っていないものですが、その時の交流は沢山させて頂いた

つもりではありますが、高塚初代会長が説明してくれたよ

うな本当の結び付きを感じているのかいないのか。本当

のことを言うとそこまでの繋がりを意識できなかった気がし

ました。昨年、長泉 RC の皆さんをお迎えして、その経緯

の中で、いろいろなやりとり、Zoom 会議などを重ねまし

た。最後に北海道を終えて帰る行程の中で、「沢山の

感動を頂き有難うございます」というお言葉を頂いてお帰

り頂きました。ようやく一つ絆があり得たかなと実感してお

ります。その感動

をもとに今回エレ

クト、次年度会

長 と い う 立 場

で、是非ともこの

関係を、大義は

ない中ではありま

すが、貴重な繋

がりを大事にした

いと思い、今年の 11 月 8-9 日、突然言われても日程

の都合で行けないという事を未然に防ぐため、先手先手

で日付だけは紹介させて頂く事、例会対応させて頂く事

と、それから今お話があったように、今まで訪問していない

方は、千歳セントラル RC に所属しているという者として

行って頂きたい、今回の機会に一度は仕事を調整して

頂いて、是非一緒に 0 回の方は 1 回に、1 回の方は 2

回目、若い方だけでなく多くの方と行く事が、高齢化され、

人数も少なくなってきているという長泉RCの方々に元気

を差し上げたらという気持ちもあります。何とか現在の幹

事の方や昨年の会長の方と電話をさせて頂いて、是非

是非という事でした。皆さんとお会いしたいという事で確

信しておりますので、我々も歓迎していただけるかなと思

っています。何と言ってもロータリーに入っているからには、

長泉 RC の交流も勿論ですが、米山梅吉さんというそも

そもロータリーが始まった歴史から勉強する機会とする。

資料室を見て、考えるだけでも伝わるものがあるのかなと

思います。私も資料館に行って、説明を受けたり、そこか

ら見える富士山があったり、一定の意識を持つ事が出来

たと思います。これからこういうクラブを長く続けていくにあ

たって、長泉は避けて通れないお話かと改めて思っていま

す。こういったものは、意識の問題だと思いますので、是

非 11 月 8-9 日 1 泊で理事会の中で話をしていきます

が、先ほどのようにゴルフをするいい機会だという提案もあ

り、長泉 RC にもゴルフをする方が沢山いらっしゃいますの

で、私も人数の多い方に同行したいと思います。そういう

予定を組んでおりますので是非是非お願いします。皆で

行けばそれだけ楽しさは倍増すると思いますので参加し

て頂きたいと思います。是非よろしくお願いします。6 月の

最初の例会で、お話しますので、今日来ていない方は、

委員会を通じてこの例会を見て分かったことを会員同士
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でお誘いして頂ければと思います。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回は、5 月 16 日（火）通常例会「会員卓話」。担

当は理事会。開会点鐘 12 時 30 分。例会場はホテル

グランテラス千歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

こどもサッカー大会初開催 三島ロータリークラブ 

三島ロータリークラブ（佐藤浩美会長）は 13 日、三島市

の市民体育館でこどもサッカー大会を初めて開かれまし

た。 

市内を中心とした幼

稚園や保育園に通う

園児約 100 人がサッ

カーを楽しみました。 

 10 チームが２組に

分かれてリーグ戦を行

い、園児が懸命にボ

ールを追いかけました。日大三島高と知徳高のインター

アクトクラブの生徒が運営を手伝いました。Ｊリーグ３部

（Ｊ３）アスルクラロ沼津の選手も登場し、子どもたちを

楽しませました。 

新型コロナウイルスの影響で活動制限を強いられた子ど

もたちに喜んでもらおうと企画されました。 

 

海老名欅ロータリークラブ 大欅の記憶を次世代に 

枝ストラップ千個を寄贈 

まちのシンボルツリーとして親しまれる「海老名の大欅」の

記憶を次世代につなごうと、海老名欅ロータリークラブ

（小川満会長）が歴史伝承プロジェクトに取り組んでいま

す。 

今月１日には、その活動の一環として、大欅の子孫に

あたる木の枝で作成したストラップを海老名小学校と海

老名市温故館に寄贈しました。 

海老名の大欅は、同市国分南にある推定樹齢580年

の県指定天然記念物で、高さ約 12 メートル、幹周りは

およそ9・2メートルにもなる巨木として親しまれています。 

同クラブでは 2008 年から市と協力して草刈りや周辺の

清掃活動など、大欅の維持管理に携わってきました。枝

の生育は良好な一方で、幹部分は枯死の拡大が確認

されていることから、今後を心配する声もあります。そうし

たなか同クラブでは、大欅の記憶を多くの人に伝えようと

昨年７月に「歴史伝承プロジェクト」を立ち上げました。 

枝を使ったストラップは、学区内に大欅がある子どもたち

に目を向けてもらおう

と、海老名小学校に

寄贈しました。 

5 月１日に行われた

贈呈式には小川会

長を含め、５人のメン

バーが出席。大欅が

根付いた言い伝えや

戦禍をくぐり抜けた歴史になぞらえ、「苦しくても大欅のよ

うに夢に向かってがんばって」とする趣旨のメッセージカード

を添え千個を贈りました。このストラップは郷土資料館の

温故館にも贈られました。同クラブでは、今年２月から

挿し木による大欅の苗木の繁殖にも取り組んでおり、小

川会長は「生育は難しい状況にありますが、一つでも多

くの苗木を育てて、大欅の歴史を次世代につないでいき

たい」と話しました。 

 

 SCHEDULE  

5 
月 

青少年奉仕月間 ■RI 国際大会 ■長泉 RC 友好締結記
念日(1997.5.13) ■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通
安全運動(セーフティコール) 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13) 

16 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 第 15 回全国 RYLA 研究会札幌会議 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節④） 

27-31 日 ロータリー国際大会（メルボルン･オーストラリア） 

30 日 第 5 週につき例会なし（細則第 5 条第 2 節） 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会(親睦例会) 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」     
[担当/次年度理事会] 

13 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員会」     
[担当/理事会] 

20 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 
[担当/理事会] 

24 日 RI 第 2510 地区 ローターアクト第 50 回地区大会 

25 日 
RI 第 2510 地区現新地区委員長・ガバナー補佐合
同引継ぎ会議 

27 日 
親睦夜間例会「2022-2023 年度 最終例会」     
[担当/親睦活動委員会] 


